

## ABSTRAK



Nama : IDRI FEHRINA SIREGAR  
Nim : 36.14.4.021  
Jurusan : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
Pembimbing I : Drs. Sangkot Nasution, MA  
Pembimbing II : Tri Indah Kusumawati, M.Hum  
Judul Skripsi : Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Melalui Strategi *Snowball Throwing* Pada Mata Pelajaran PKn Dengan Materi Keragaman Suku Bangsa dan Agama di Negeriku di Kelas IV Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) Glugur Darat II Kecamatan Medan Timur Tahun Ajaran 2017/2018.

### **Kata Kunci : Strategi *Snowball Throwing* dan Hasil Belajar Siswa**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) hasil belajar siswa sebelum menerapkan strategi *Snowball Throwing* di kelas IV Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) Glugur Darat II Medan. (2) bagaimana penerapan strategi *Snowball Throwing* di kelas IV Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) Glugur Darat II Medan. (3) hasil belajar siswa setelah sebelum menerapkan strategi *Snowball Throwing* di kelas IV Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) Glugur Darat II Medan.

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan subjek penelitian kelas IV yang terdiri dari 34 siswa 13 siswa laki-laki dan 21 siswa perempuan, berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa hasil sebelum menerapkan strategi *Snowball Throwing* diperoleh nilai rata-rata 52,79 artinya bahwa jumlah siswa yang tuntas belajar hanya 3 siswa yang tingkat persentasenya 8,823% saja. Hasil belajar pada siklus I dengan mendapatkan nilai rata-rata sebesar 82,94 yang artinya ada 21 siswa dinyatakan tuntas dengan persentase ketuntasan klasikal 61,76% sedangkan pada siklus II memperoleh nilai rata-rata sebesar 86,91 berarti ada 30 siswa yang tuntas dengan tingkat persentase ketuntasan klasikal 88,23% sehingga dapat dikatakan tuntas.

Berdasarkan hal di atas dapat disimpulkan bahwa penggunaan strategi *Snowball Throwing* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan materi Keragaman Suku Bangsa dan Agama di Negeriku di kelas IV Madrasah Ibtidaiyah Negeri Glugur Darat II Medan.

Pembimbing Skripsi

**Drs. Sangkot Nasution, MA**  
NIP. 19950117 198300 1 001